

GLOSA de la CIUDAD

SEMANA DE FERIA

Y a estamos dentro de la semana de feria. Antes de que termine, el sábado precisamente, la inauguraríamos como Dios manda y la tradición prescribe: música, pólvora y algarazas general. Únicamente cambiará el escenario, que esta vez será, por decisión edilicia, el recóleto y frondoso del Botánico y el Malecón. Va a ser una feria íntima, elegante, acogedora, porque allí no habrá peligro para los niños ni para los mayores, puesto que es zona vedada al "gamberrismo" motorizado. Estaremos a salvo de atropellos, y seguramente de conciertos de pitos y cañadas, porque quienes se atrevan a profanar con tan plebeyos artefactos el recinto de la feria no tardarán a silenciarlos, faltos de ambiente para producir escándalo en un marco tan recogido, en el que si habrá sitio para la alegría sana y la expansión gozosa, pero no para el tumulto zafio y agresivo. El dinámico señor Palazón Godínez, que no quita ojo de encima a los trabajos de instalación de las casetas, nos va a deparar este año una feria con muchas atracciones e infinitud de verbenas, conciertos y similares, en las que reinará la natural algaraza, pero siempre dentro de los límites marcados por el buen gusto. El Malecón, nuestro primer paseo, y el Jardín Botánico, con sus flores y frondas, han de ofrecernos una feria sosegada, familiar, que nadie ha de recordarnos a las populacheras del extinto Parque de Ruiz-Hidalgo, donde toda incomodidad tenía su asiento y todo aldeanismo su representación, en aquellos ventrillos pueblerinos con olor a fritanga desde dos kilómetros y botas de vino empinadas bajo los zarzos de cañas.

Si septiembre no aprieta demasiado las clavijas del termómetro, las noches de esta feria van a ser una delicia en el recinto fresco y verde del Malecón, enguinaldado de luces y puesto a cubierto de cualquier invasión, siempre posible en otros sitios, a cargo de "gamberritos" sobre ruedas. El acerío municipal se completa con la orden de que la pirotecnia arda temprano, y que las atracciones no se prolonguen más allá de la una y media de la madrugada, que es una hora placida y honesta para retirarse a casa quienes lo deseen; y quienes no podrán prolongar tranquilamente su vigilia, sin que nadie los moleste ni molestar a los demás.

En fin, una feria a la que se podrá ir sin llevar en el bolsillo el clásico tubito de aspirina.

CALOR Y MAS CALOR

Un calorazo, hermano s/ Agosto se está despachando a su gusto en los últimos días de su agobiante reinado. La noche del domingo al lunes fué, sin lugar a dudas, la más sofocante de este verano, y la de ayer no se quedó muy atrás. El cielo, entorpecido, reforzó la caligine, y aunque ayer, al amanecer, cayeron unas gotas que nos permitió abrir el pecho a la esperanza de una lluvia refrescante, pronto se desvaneció la ilusión porque el conato de ducha atmosférica sólo sirvió para irrilar al sol, que picó con verdadera saña en las horas centrales de la jornada.

Por las noches, el calor de horno en el interior de las casas impide conciliar el sueño; se duerme —o se intenta dormir al menos— en las puertas de las casas, en los balcones o en las terrazas, siempre al acecho de una brisa que no llega. ¡Qué bien deben estar en Copenhague! —X.

ARTE

PROXIMA EXPOSICION PINA NORTES

El próximo domingo, día 2 de septiembre, será inaugurada en la Casa de la Cultura una interesante exposición del joven pintor local Angel Pina Nortes, quien presentará una colección de veinticuatro cuadros sobre diversos temas.

MURCIA, CAPITAL

EL JUEVES SERÁ TRAIDA LA VIRGEN

Terminaron los cultos en su santuario

El próximo jueves, día 30, será traída a la Catedral, en júbilo sa romería, desde su santuario del Monte, la venerada Imagen de nuestra excesa Patrona, Santísima Virgen de la Fuensanta.

El recibimiento oficial se celebrará, como de costumbre, en la iglesia del Carmen, a las seis y media de la tarde, desde donde será acompañada hasta la Catedral por las primeras autoridades y el pueblo en general.

TERMINARON LOS CULTOS

El domingo terminaron los cultos ofrecidos a la Virgen en su santuario, con asistencia de numerosísimos fieles de aquellos contornos.

Por la mañana, el vicario general de la diócesis, señor Balibrea Matás, ofició una misa de comunión; y por la tarde, a las seis y media, después del último ejercicio de la novena, se celebró una misa por el atrio del santuario. El señor Balibrea Matás, que llevó el Santísimo, dió finalmente la bendición eucarística a los fieles.

BOLETIN OFICIAL

VACANTES EN EL SEGURO DE ENFERMEDAD

El "Boletín Oficial del Estado" publica una orden del ministerio de Trabajo (Dirección general de Previsión) por la que se convoca concurso para proveer las siguientes vacantes de facultativos de especialidades del Seguro Obligatorio de Enfermedad en nuestra provincia:

Analisis, dos vacantes en el sector de Murcia; oftalmología, una vacante; otorrinolaringología, una vacante; radiología, sendas vacantes en los sectores de Murcia, Cartagena, Caravaca y Jumilla; tocología B, una vacante en el sector de Cieza y otra en el de Caravaca; y urología, una vacante en el sector de Murcia.

ENVASES PARA LA NARANJA

El Servicio de la Madera anuncia concurso para la adquisición de quinientos mil envases "standard" con destino a la exportación de naranja. Sólo podrán tomar parte los industriales aserradores cuyas factorías se hallen establecidas en determinadas provincias, entre ellas la nuestra, a la que corresponderán cincuenta mil envases.

«Boletín Oficial» de la provincia

El "Boletín Oficial" de la provincia publica una disposición de la Dirección general de Administración Local por la que se aprueba la modificación introducida por el Ayuntamiento de Aguilas en la plantilla de personal, que queda integrada por los funcionarios que se determinan, con especificación de categoría y sueldo.

PAGO DE DESCUBIERTOS

La Recaudación de Hacienda inserta edicto por el que se requiere al pago de sus descubiertos a diversos desconocidos y ausentes del término municipal de Mazarrón.

NUEVAS INDUSTRIAS

La Jefatura de Minas da cuenta de la solicitud formulada por don Francisco Sánchez Madrid para instalar un lavadero de minerales por flotación en el barranco de la Cuesta de Cos, del término de Aguilas, con una capacidad de producción de veinticuatro toneladas métricas diarias.

Don Eloy Celdrán Conesa solicita autorización para ampliar sus instalaciones de molienda primaria en el lavadero de minerales del grupo minero "Santa Teresa" con una capacidad total de trituración de 650 toneladas en veinticuatro horas. El capital a invertir es de 7.964.230 pesetas.

SUSCRIBASE USTED A

Línea

FISCALIA PROVINCIAL DE TASAS

Se pone en conocimiento del público en general que nuestras oficinas han sido trasladadas a CALLE DE LA MARQUESA, 1, segundo, izquierda (esquina a la plaza de Santa Catalina).

VIDA CULTURAL

ESCUELA DE TRABAJO

Matriuca.—Desde hoy hasta el día 20 de septiembre, de once a doce de la mañana y de seis a siete de la tarde, estará abierto el plazo de inscripción, tanto de matrícula de ingreso como para los cursos de aprendizaje.

Apartir del día 20 de septiembre se celebrarán los exámenes de los alumnos que no fueron declarados aptos en los exámenes de fin de curso.

INSPECCION DE ENSEÑANZA PRIMARIA

Cursillos de iniciación profesional.—El próximo día primero de septiembre comenzará en Cartagena el cursillo de iniciación profesional, en las modalidades industriales y de técnicas mercantiles.

Por la mañana, a las diez, se dirá una misa, con plática, en la iglesia de Santa María, y a continuación se celebrará en el Ayuntamiento el acto oficial de apertura.

También el día primero de septiembre se celebrará en nuestra ciudad la inauguración de otro cursillo de iniciación profesional, en la modalidad de labores femeninas. A las once se dirá una misa, con plática, en la Catedral, y seguidamente se celebrará el acto académico en la Escuela del Magisterio.

Cursillo de Música y Declamación.—Los maestros de esta provincia don Juan Ayala Hurtado y doña Teresa García Ortega, seleccionados por la Dirección general de Enseñanza Primaria, para participar en el cursillo de Música y Declamación que se ha de celebrar en Madrid, deberán presentarse en el Conservatorio de aquella capital.—San Bernardo, 44, en las primeras horas de la mañana de sábado, día primero de septiembre.

REGRESO DE SIERRA ESPUNTA

Mañana, miércoles, a las siete de la tarde, regresarán de Sierra Espuña los niños de la colonia escolar que han formado el segundo turno de vacaciones.

Sus familiares podrán ir a recibírlos a la plaza de Fontes, donde rendirá viaje el autobús.

NOTAS Y AVISOS

TESORERIA DE HACIENDA

Impuesto de radioaudición.—Se recuerda al público que el plazo voluntario para el pago del impuesto de radioaudición corresponde al actual ejercicio y expirará el próximo día 10, exclusivamente en nuestra capital, término municipal. Una vez transcurrido dicho plazo, se incurrió en los recaudos que establece el vigente estatuto de recaudación.

ACCIDENTE DE TRABAJO

Pedro Martínez Pellicer, de treinta y tres años, vecino de La Raya, sufrió ayer tarde un accidente de trabajo en la estación del Carmen.

En la Casa de Socorro fué asistido de quemaduras de primer grado en la cara, cuello y antebrazo derecho. Pronóstico reservado.

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA DOÑA CONCEPCION MATEOS SANCHEZ

(VIUDA DE DON JOSE MARIA MARIN NICOLAS)

Que falleció cristianamente el día 29 de agosto de 1955

a los 57 años de edad.

D. E. P.

Sus desconsolados: hijos, don Julio, don Ramón (industrial), don Anselmo, don Fernando, don Andrés y doña Fuensanta; hermanos, don Joaquín, don Julio (industrial) y doña Fuensanta Mateos Sánchez; hijos políticos, doña María García, doña Vicenta Solís y don Ginés García; hermanos políticos, don Marcial Fernández, doña Juana Fuentes, doña Ana Villa y doña Esperanza Marín; nietos, sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas asistir a la misa funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará mañana, día 29, a las ocho, en la iglesia parroquial de San Lorenzo, por cuyo favor les anticipan su agradecimiento.

MURCIA. 28 DE AGOSTO DE 1956.

Sociedad

ONOMASTICO DEL SEÑOR GOBERNADOR CIVIL ACCIDENTAL Y PRESIDENTE DE LA DIPUTACION

Hoy, día de San Agustín, celebra su fiesta onomástica el ilustre señor presidente de la Diputación provincial y Gobernador civil accidental, nuestro distinguido y querido amigo don Agustín Virgili Quintanilla, a quien desde estas columnas expresamos nuestra más cordial felicitación.

También celebra hoy su onomástico los señores Antón, Sánchez López de Molina, Salazar y Hernández Nicolás.

Reciban asimismo nuestra felicitación.

BATIZO

En la iglesia parroquial de San Andrés se celebró el bautizo de una hermosa niña, segundo de los hijos de don Antonio Arcos Martínez y de su esposa, doña Rita Ferrández Amores. La nueva cristiana, que fué apadrinada por don Salvador Arcos Martínez y doña María Martínez Meca, recibió el nombre de María de la Fuensanta.

EMPRESA NIESTA

CINE IMPERIAL.—Piscina. Todos días. Horas de baño: de nueve mañana a ocho tarde. Hoy, a las 8: «La rubia fenómeno». J. Holiday. Y «Más fuerte que la ley». G. Wilde. (Aut. mayores.)

COY.—5: «Espadas cruzadas». Col. L. Lollobrigida. Y «Fatalidad». M. Dietrich. (Aut. mayores.)

CIRCO.—Hoy no hay función. Próximo sábado, inauguración de la temporada: «El trovador del rancho» y «Tierras lejanas». Color. (Aut. todos públicos.)

CINEMA.—5: «La torre de los ambiciosos». W. Holden. Y «Luces de Broadway». Color. T. Martin. (Aut. mayores.)

TERRAZA.—8: «El guardián del paraíso». F. F. Gómez. Y «Decisión a medianoche». Cine-máscara y color. G. Peck. (Aut. todos públicos.)

PLAZA DE TOROS.—8: Día del Productor: «Llegada de noche». A. Benetti, y «Puente de mando». G. Cooper. (Aut. todos públicos.)

Próximo jueves. Lucha libre americana.

TEATRO

José López Rubio se ha unido a la empresa artística del teatro Goya, de Madrid. Actuará como director, y a él se encargará un importante estreno extranjero. También López Rubio estrenará durante la temporada una comedia original.

«Pero usted aún no es suscriptor de LINEA? ¿Y a qué espresa entonces? Llame por teléfono al 1606 y desde mañana mismo se le servirá a domicilio.

Toda la trama gira desde el instante en que el protagonista, liberado del campo de concentración, regresa a su tierra francesa, donde se entera de que su esposa ha sido asesinada, lanzándose a la búsqueda del criminal, de querer tener la sospecha de que vive escondido en algún lugar remoto, aunque se le dió por muerto. Por su parte, el asesino se dedica a dirigir una red de actividades turbias y sospechosas, y con este motivo se organiza un verdadero lio por la serie de personajes que surgen mezclados en este asunto y los que se unen al que busca al oido autor del crimen.

La dirección de Dmytryk es rutinaria, y no pasa de discreta interpretación, a cargo de Dick Powell, Walter Stezak, Micheline Cheirel, Nina Vale y otros muchos artistas que forman el elenco.

Los recién casados Bob Stack y Rosemary Boire regresaron de Honolulu y viven con la madre viuda de Bob. La pareja tiene un día de la residencia para ellos solos, que cuenta con cancha de tenis y piscina.

MARTES
28 de agosto

HOY

SAN AGUSTIN
CULTOS
LA MISA DE HOY.—De San Agustín. Blanco.

VELA Y ALUMBRADO.—Hoy, en Agustín: mañana, en San Juan Bautista.

EL TIEMPO
Parte facilitado por la Confederación Hidrográfica del Segura:

Temperatura máxima, 37,2 grados mínima, 22. Presión atmosférica a las seis de la tarde, 74,4 milímetros. Dirección del viento, dominante, Este. Estado del cielo, con nubosidades.

Los servicios agropecuarios de la Diputación obtuvieron los siguientes datos en la provincia:

En Cartagena, máxima de 32,5 y mínima de 24; en Yecla, máxima de 29 y mínima de 17; en Cehegín, máxima de 27 y mínima de 17; en Lorca, máxima de 36,5 y mínima de 18,7.

FARMACIAS DE GUARDIA
Para esta noche, don Francisco Ortiz, calle Trajería; doña Soledad Galdón, plaza de San Pedro; señora Hija de Llorca, plaza de Calvo Sotelo; y don Enrique Valcárcel. Torre de Romo.

CUPON PRO CIEGOS 874
Número premiado ayer:

EMPRESA BERNAL

MURCIA-PARQUE

(La playa de Murcia)

Piscinas.—Baños: Señoras y señoritas, de 9 a 11 mañana; caballeros, de 11 a 7 tarde.

Hoy, a las 8 noche. Gran éxito de «LA HIJA DEL TRUENO», por Vera Molnar, y «VENGANZA», estreno, por Dick Powell. (A. para mayores.)

CINE COLISEUM

Hoy no hay función.